

Ayuda en todo lo que tú puedes, porque Mi hora está llegando **01/01/2015**

La Gracia Divina que les viene sobre la cabeza, derramada por Mí, es para vuestro bien. No se dejen llevar por personas que no buscan el bien. En dudas quedas de todo lo que por aquí viene pasando. Este misterio que se pasa entre Yo y este Mi hijo, son palabras que nadie debería dudar. Mira que Mi Misericordia es justo para con quien es justo Conmigo, pero si pasa del límite ya no hace Mi Voluntad, porque, ver el defecto de los demás es fácil, pero no ven su defecto. Sí, porque todos tienen sus defectos. No pensará que por ser un seguidor Mío, no Me deben más nada. Todos Me deben hasta el momento cuando fuere para recibir su cuerpo incorruptible. Lo mismo aconteció con Mis discípulos, ellos también sabían que su trabajo era de dar seguimiento a lo que enseñe, no una o más personas que piensan que son más inteligentes que los otros. Como el caso de este Mi hijo, este ya sabe que no más Me debe por el bello servicio que viene prestándome, pero no deja de decirme: *"Yo todavía no hice todo conforme El Señor está pidiendo"*. Vean que para ser un hombre justo delante de Mí, no puede poner defecto en los pequeños errores de otros que viene Sirviéndome. Yo sé lo que Estoy haciendo. Entonces, hagan su trabajo y dejen Conmigo. ¿Por casualidad te Estoy despreciando? No Estoy, ¿verdad? Pues bien, haga lo mismo, ayuda en todo lo que tú puedes, porque Mi hora está llegando, y no quiero verte así, pensando que todo tiene que ser como tú quieres. Antes de preguntar para Mí: *"Señor, ¿Será que estoy haciendo lo correcto?"*. Y Yo te diré, como ahora Estoy hablando en esta Mensaje. Lea cuantas veces fuere posible, para tener un año lleno de vida, como debe ser. Por eso, a todos Yo les agradezco por el trabajo que vienen haciendo. Solo no quiero encontrarle con sospecha de alguien a tu lado. Deja para Mí, que sé lo que Estoy haciendo.

Niño Jesús y Pedro J.J